

# EL HERALDO

## DE SALTILLO

### Finanzas de Ramos, confiables y transparentes: Moody's

Jun 22, 2016

#### *Eleva la calificación al municipio por primera vez en siete años*

Este miércoles por la mañana, el alcalde de Ramos Arizpe, Ricardo Aguirre Gutiérrez, dio a conocer que el municipio recibió un aumento de calificación en sus finanzas por parte de la empresa calificadora Moody's, en su medición de estabilidad financiera.

Al respectó, informó que desde hace siete años, el municipio permaneció en la categoría B, y que a partir de este 22 de junio, Ramos se ha elevado a la calificación A3, reflejando confiabilidad y transparencia en sus finanzas.

“Desde hace seis o siete años, aproximadamente, el municipio había tenido una calificación de B, y Moody's es quien ha estado dando seguimiento al municipio, durante varias administraciones. Ayer (martes) nos dieron la buena noticia de que alcanzamos la calificación A3, que indica que como municipio tenemos unas finanzas confiables, transparentes y sin riesgos”, explicó.

Mencionó que los factores que contribuyeron a esta calificación, incluyen el avance que el municipio ha presentado en el pago de las deudas con bancos y proveedores, así como la implementación del nuevo sistema de pensiones y el cumplimiento de cada uno de sus departamentos en la presidencia.

Así mismo, agregó que este incremento le brinda al municipio la oportunidad de acceder a créditos, sin embargo, el alcalde aseguró que no se recurrirá a ello en lo que resta de su administración.

“Ahora nuestra deuda y proveedores tienen un soporte y podemos tener proyectos a futuro más ambiciosos. Podemos tener acceso a créditos, pero no se van a contemplar en lo que resta de la administración”, expresó.

Señaló que el municipio continuará trabajando de manera austera, ya que es otro de los factores que hicieron posible este logro.

“Vamos seguir trabajando bajo el ejemplo del gobernador, quien nos ha dicho que disminuyamos el gasto corriente y aumentemos la inversión de obra pública. Así mismo, hemos bajado la nómina, tenemos procedimientos más transparentes, y todo esto han sido acciones que nos han posicionado donde estamos. Nos ayuda mucho que Ramos tenga mucha industria y también que la comunidad pague su predial y sus impuestos.”, aseguró.

Ricardo Aguirre comentó que con esta nueva calificación, Ramos Arizpe tendrá varios beneficios, principalmente en la generación de empleo, y el interés por la industria de establecerse en el municipio.

“Esta calificación nacional, que dice que somos estables y confiables, nos ayuda para poder tener, en el lenguaje empresarial, un respaldo. No es lo mismo decir que estamos muy bien, a respaldarnos con una calificación, sobre todo porque Moody's califica

empresas también. El estar en parámetro de A, nos beneficia mucho y nos da mucho gusto que seamos un municipio sólido y firme. Es un gran logro de todo Ramos”, finalizó. (ROBERTO FRÍAS)